



Résidence Cirque en Scène au collège !

publié le 11/04/2025

Les 4èmes Philippines deviennent circassiens

La compagnie Cirque en scène est en résidence auprès des 4èmes Philippines du lundi 7 au vendredi 11 avril.

Les élèves pratiquent le cirque en créant des personnages burlesques inspirés du spectacle professionnel "Oups" de la compagnie.



La sortie de résidence des élèves sera présentée vendredi 11 avril après-midi.



Les élèves ont découvert toute la semaine les joies de la création du spectacle vivant avec l'accompagnement bienveillant et pétillant de Kalou, Julien et Cyril de Cirque en scène.



En mai, tous les élèves de 4ème assisteront au spectacle professionnel "OUPS" !

Projet financé par le Conseil départemental des Deux-Sèvres.